

J'ai testé l'atelier en CM1 où les élèves devaient créer des poésies à partir de morceaux de poèmes déjà existants (jour de carnaval, fin d'après-midi).

Voici ce que je peux dire dessus.

Les élèves ont tous écrit un poème et étaient vraiment tous en activité. Ils ont aimé le caractère original de l'activité : se lever, aller mettre les mots/expressions qui leur plaisent au tableau, créer des poèmes.

- Dans un premier temps, après avoir expliqué que nous allions créer des poèmes d'une façon assez originale, je leur ai présenté les poèmes et je leur ai demandé de les lire en notant les mots plaisants.

- Dans un deuxième temps, ils ont noté les expressions qui leur plaisaient au tableau, en faisant des groupements ou non.

- Dans un troisième temps, ils ont rédigé leur poème au brouillon, puis recopié au cahier du jour.

- Dans un quatrième temps, temps plutôt décroché entre le 2e et le 3e temps selon les progressions des élèves puis à la fin du 3e temps, les élèves volontaires sont venus lire leurs poèmes.

Quelques productions :

"La gentillesse. Il dit oui avec le coeur. Il dit oui aux personnes qu'il aime. La vie est douce. Mais il dit oui avec le coeur."

"Drôle de forêt. La forêt met sa robe rousse. Les souris font de grands festins. Elles blessent mon coeur et je pleure. Que la vie est douce, sur un mur de mousse."



